

An den
Vorsitzenden des
Ausschusses Planung, Bau und Verkehr
Herrn Hans-Martin Kessler

-im Hause-

Wiesbaden, 11. März 2013

Änderungsantrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zu TOP I/2 (13-F-33-0012, Ausbau des Radwegenetzes, Antrag der Fraktionen von CDU und SPD) zur Sitzung des Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr am 13. März 2013

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

(1) Folgende Radwegeprojekte umzusetzen:

1.1. wird folgendermaßen ersetzt:

Radwegeverbindung Wilhelmstraße – Sonnenberg

Die Hauptverbindung Wilhelmstraße – Sonnenberg (Schnellweg) soll über die Sonnenberger Straße führen. Für den Bereich der Bushaltestelle sind entsprechende Umbaumaßnahmen vorzunehmen, damit der Radverkehr ungefährdet passieren kann. Im hinteren Bereich der Sonnenberger Straße sind in Teilabschnitten Parkplätze durch einen Radfahrstreifen zu ersetzen.

Eine zweite Verbindung für die „Genussradler“ soll über den Warmen Damm und weiter alternativ durch den Kurpark und über die Parkstraße führen. Im Anschluss an die Parkstraße soll der Radweg über den Chaisenweg verlaufen und anschließend auf dem Promenadenweg bis nach Sonnenberg weitergeleitet werden.

Der Belag im hinteren Kurparkbereich wird nachgebessert, so dass ein ganzjähriges Befahren möglich ist. Dazu gehört auch die Einführung eines Winterdienstes. Es wird für eine ausreichende Beleuchtung auf der gesamten Strecke Sorge getragen.

Die Strecken werden eindeutig markiert.

1.2. bleibt.

(2) Wird folgendermaßen ersetzt:

Weitere vorhandene Lücken im Radwegenetz, insbesondere die Verbindungen in der Innenstadt über den ersten und zweiten Ring zum Hauptbahnhof sowie zwischen den Standorten der Hochschule Rhein-Main und an der Main-Rhein-Schiene (Kostheim, Kastel, Amöneburg, Biebrich, Schierstein) sind nach Möglichkeit ebenfalls kurzfristig zu realisieren.

Die Maßnahmen werden in den Radverkehrsplan aufgenommen und mit den einschlägigen Interessenvertretern (ADFC, VCD, ...), Bürgerinnen und Bürgern sowie den externen Beratern in den Details diskutiert.

Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl
Fraktionsreferentin

